

まちかど

● 荏原第一地域新聞 ●

花めぐり

マンリョウ



花の種類の少ない、この冬の季節は広報委員泣かせです。今年1月発行の第130号では、センリョウの記事を掲載しました。今回はマンリョウを紹介します。

マンリョウは7～8月頃に白い花が咲き、12月頃から冬にかけて実が赤く色づきます。赤い実と緑色の葉っぱが鮮やかなコントラストをなしています。マンリョウの中には“白実万両(シロミノマンリョウ)”という実が白い種類もあります。

マンリョウもセンリョウと同じく、お正月の縁起物として使われます。両者の見分け方は実の付き方です。センリョウは葉の上に実を付けます。よって鳥に実を食べられやすいです。一方、マンリョウは葉の下に幹を囲むように実を付けます。実は2月頃まで残り、目を楽しませてくれます。

(広報委員 柿沼恵子)

平成26年秋の叙勲に際して、元公立小学校校長で、荏原4丁目在住の角谷昭典さん(85)が瑞宝双光章を受章しました。これは長年にわたり、学校教育の充実、児童、生徒の健全育成のために尽力されたことによるものです。

☆秋の叙勲

角谷昭典さんに瑞宝双光章



サワガニ捕まえた!

大人、子ども、地区委員、事務局、合わせて85名の参加でした。直前まで天気予報は雨でしたが、当日は晴れました。この時期では珍しく汗ばむほどの陽気でした。午前7時30分にバス2台が武蔵小山を出発しました。バスの中では、参加者の自己紹介、地区委員による「クイズ」「なぞなぞ」が行われました。「内藤園」に到着し、坂下会長の挨拶の後、極早生みかんを狩りました。松田山は標高556メートルの南向きの山で、太陽の恵みをたっぷり受けた、みかんの木が並びます。相模湾など美しい景色が楽しめます。極早生みかんは、皮に青みが残るため、見た目は青いのですが、中身はきれいなオレンジ色をしています。皮をむくと、柑橘類特有のさわやかな香りがふわっと広がりました。甘酸っぱいみかんを味わい、↓

松田山で秋の味覚

美味しいみかん狩り

地区委員会主催

青少年対策地区委員会主催「松田山でみかん狩りをしよう」が11月2日(日)に開催されました。親子で秋の味覚を収穫して楽しむ企画です。

街角ウォッチング

創立60周年記念式典を開催

小山2丁目西部町会は10月26日(日)、町会員181名が出席してスクエア荏原で創立60周年の記念式典を開催しました。

式典は、高橋町会長による区民憲章唱和に始まり、品川区長代理ほか3名の来賓の祝辞、祝電が披露されました。祝賀会の始まりに手作りのクスマが割られ、余興が次々と披露されました。異国情緒たどようハワイアンダンスに魅せられたり、高齢者クラブである西部二寿会による華やぎのあるコーラスにうっとり耳を傾けるうちに時は流れ、締めくくりは、参加者全員による万歳三唱をもって幕を閉じました。

式典の開催にあたっては、4月に周年委員会を立ち上げ、高橋町会長、吉田委員長を中心にして各委員が会合を重ね、内容を話し合ってきました。

基本的には、末永く、後世にわたって語り継がれ記憶に残るような式典にしたい、ということで一致。また、費用はできるだけ無駄を抑え、自前をモットーに心がけ、広く町会員に参加を呼びかけました。

町会内の飲食店の皆さんには無理なお願いを協力いただき、会員の皆さんの心のこもった手作り料理の提供もあり好評でした。委員、理事の皆さん方、ありがとうございました。

(小山2丁目西部町会 高橋町会長・吉田周年委員長)



西部二寿会の華やかなコーラス

楽しく学ぼう防災の知識

↓参加者は自由に時間を過ごしました。芝生の上のコースをすべる、そり遊びは特に人気でした。長いコースをすべる子どもたちの笑顔は、とても楽しそうに輝いていました。斜面にある、すべり台もたくさん子どもたちが列を作っていました。小川では冷たい水に触れ、サワガニ捕りで盛り上がる親子をたくさん見かけました。大自然の中、思いきり身体を動かして、都会ではなかなか味わうことのできない遊びを楽しむ参加者の姿が印象的でした。

「楽しく学ぼう 親子で防災フェスティバル」が11月8日(土)に後地小学校で開催されました。地区委員が主催する管内小学校PTA共催のイベントで、今回初の試みです。当日は、参加者、従事者合わせて74名でした。参加者は12チームに分かれ、火おこし訓練、竹馬を使った担架づくり、防災クイズとゲーム、非常食の調理体験を行いました。



マシュマロをあぶる皆さん

最後、非常食調理体験では、アルファライスを、火を囲みマシュマロをあぶって食べました。

竹馬を使った担架で人に見立てたボールを運ぶ競争などとおして、楽しみながら防災の知識と交流を深めました。



火おこし頑張るぞ!

全に火をおこすことは子どもに限らず大人もなかなかできません。火おこし訓練では、火種から炎が上った時

◎各ご家庭に配布しております。1部ずつお取り下さい。次号『まちかど』は、1月20日(火)発行の予定です。

「まちかど」は、品川区役所ホームページからもご覧いただけます。 <http://www.city.shinagawa/tokyo.jp/>

古紙を配合した紙を使用しています